

TRES EDICIONES DIARIAS

Edición para la región... 6 de la mañana
Edición de Valencia... 7
Edición nacional... 12

Anuncios y comunicados
A PRECIOS CONVENCIONALES

No se devuelven los originales aunque no se inserten

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

El Pueblo

Diario republicano de Valencia

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Valencia, el mes... 1'25
Fuera, el trimestre... 4'60
Extranjero (Unión Postal), el trimestre... 8'50

OFICINAS E IMPRENTA

Don Juan de Austria, 14

Teléfono 741

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

Edición del sábado a las doce de la noche para el domingo 30 Julio de 1905

JOSE MANAUT NOGUES, abogado
NEGOCIOS CIVILES
Especialidad accidentes del trabajo

Carne

de membrillo, a 40 céntimos libra...
Atún, latas grandes, a 75 céntimos lata

El hambre

y el automóvil

El hambre y el automóvil son los dos deportes que más resonancia han adquirido en España...

La nación entera está pendiente a ratos de un automóvil, y en estos momentos ha dado mucho que hablar una excursión bastante larga...

Una famosa comedia de Victor Hugo se representa al vivo en la parte Norte de España...

Y mientras en las playas del Norte los bañadores disfrutan de buenos aires, las ovejas, en algunas comarcas de Andalucía...

Y así vamos viviendo... de milagro, esperando la gran montería nacional que se impone para acabar con los lobos que devastan al país.

¿HAY SOBREPRODUCCION DE VINO?

Si el mundo comercial exclusivamente por leyes se rigiera, ¿cuán fácil sería vaticinar los fenómenos de lo porvenir...

Siempre ha existido entre muchos más un factor de infujo, a las veces decisivo: el factor psicológico. La manera de sentir y pensar de los que producen y de los que consumen...

No soy tan fuerte en olaciones griegas y latinas que pueda decir si el sacramento del bautismo, aplicado al vino, es anterior al cristianismo...

Los tiempos van progresando y hétenos aquí un nuevo socio: la química de trastienda o al...

macón, con un aspiración a la síntesis vinica, que el vulgo, en su ignorancia supina, se traga con delicia y condena jugratel, motejándolo de brevesjo tóxico.

Ello es que paseando por las calles de ciudades consumidoras de vino, echando una ojeada a las mesas en que se come, se ve correr el vino en su infinita variedad de maticos...

Ha habido años en que a todas luces ha flaqueado la oferta de los caldos; la demanda no ha disminuido, y, sin embargo, el precio ó no ha subido ó no ha alcanzado el tipo que racionalmente era de esperar...

No más cuando el precio del vino se envilece hasta en lo increíble se paraliza la adulteración, porque entonces tiene más cuenta vender vino natural que gastar dinero en drogas...

Tengo la seguridad absoluta, no me cansaré de repetirlo, de que si fuera vino puro todo el líquido que se consume como tal, no existiría sobrante de exaltados en ninguno de los países productores...

Si en cada una de las comarcas vinícolas no se vendiera vino por bajo del coste de producción, la mutua competencia no mataría a nadie...

Del extranjero, con la noticia del malstar, nos llega el conocimiento de los medios que se proponen para remediarlo. Enumerémoslos:

1.º No dedicar a la viña los terrenos propios para otros cultivos.

2.º Reingertar las cepas, a fin de entrar en posesión de las variedades más selectas que den mejor calidad, aunque sea en detrimento de la cantidad.

3.º Renunciar a la poda generosa, que casi siempre rebaja el grado, y volver a la poda corta, que lo aumenta.

4.º No labrar ni cavar las viñas, limitando las labores a mantener la tierra limpia de malas yerbas.

5.º Arrancar líneas alternas de cepas para cultivar leguminosas, que enterrada en verde aporten gratuitamente azoe de la atmósfera ó sirvan de alimento al ganado.

6.º Imposibilitar la fabricación del vino llamado de saúcar y de todos los que alarguen artificialmente la producción.

7.º Facilitar la destilación de alcoholes.

8.º Formación de grandes Sindicatos que centralicen la elaboración con objeto de que...

esta resulte más económica y la venta más ventajosa.

En todos los remedios se traslucen la idea que existe sobreproducción. No hay tal. El vino no va al mercado porque el mercado está ocupado por bebidas que no son vino.

Todas las soluciones que nos vienen indicadas del extranjero están en un punto y merecen ser practicadas hasta en situaciones prosperas; pero no resolverán por sí solas la crisis.

La clave de la misma se encuentra en algo que es de suprema dificultad lograr; ello es que sólo se beba vino puro. Si esto se resolviera, el comercio, en lugar de ser elemento depresivo, como es ahora, se convertiría en agente bienhechor.

La mansedumbre del pueblo

Puede regocijarse a los manguoneadores de siempre el actual espectáculo político, en cuanto revela una absoluta debilidad del gobierno que hace algunas semanas juró. Pero esto, desde hace años, no es nuevo.

La monarquía en España languidece y se va. Hubiese estadistas insignes, hombres de patriotismo arrojado, de supremo desinterés, de energía verdaderamente insuperable al servicio de la idea monárquica...

Esto se va. Apenas llegados al poder los liberales, en quienes una gran masa de la opinión monárquica fundaba esperanzas que teóricamente podrían presentar cierta justificación...

¿Para qué volverlo hacia el pueblo, si éste ya no se da, si no es su mansedumbre?

Menudencias

Londres es la capital más grande y populosa del mundo. Si se colocasen las calles y avenidas de la ciudad inglesa unas a continuación de otras, atravesarían toda Europa y llegarían hasta Asia.

El último censo arroja un total de 4.433.018 habitantes. La ciudad que sigue a Londres en población es Nueva York.

En el Brasil se hablan más de 300 idiomas y dialectos. La mayor parte de los hombres célebres han tenido progenitores modestos. El padre de Homero era hijo de un agricultor.

Milton era hijo de un copista. Padre del poeta inglés Pope, un comerciante; el de Mozart, vendedor de libros; el del humorista inglés Charles Lamb, un orador; el de Cromwell, un fabricante de cerveza; el de Shakespeare, un comerciante de lanas; el de Wagner, un agente de policía; el del cardenal Antonelli, un bandido, y el de Newton un pobre.

Un hombre de ciencia se ha dedicado a averiguar cuándo el mundo llegará a contener tal número de habitantes que no quepa uno más.

La población actual calculase en 1.497 millones de almas, y opina el sabio de referencia que el máximo de las que pueden vivir sobre la superficie de la tierra es de 5.994.000.000.

Porque debemos suponer siga cumpliéndose el precepto religioso de "creced y multiplicaos". De aquí al 2072 ya se encargarán nuestros descendientes de ir preparando medios de viajar a otros planetas, porque si no sería cosa de pensar en los procedimientos de Herodes.

No todos los mares contienen la misma cantidad de sal en sus aguas. En una tonelada de agua del mar Muerto se encuentran 187 libras inglesas de sal; en el mar Rojo, 93; en el Canal de la Mancha, 72; en el Báltico, 18; en el Negro, 26, y en el Océano, 11.

La cuestión de los alcoholes

La Federación Agraria de Levante ha entregado al ministro de Hacienda, en la conferencia de que dimos cuenta, las bases siguientes:

- ALCOHOLES
a) Subsistencia de la tarifa 1.ª de la actual ley, con el derecho diferencial vigente entre el alcohol vinico y el industrial.
b) Que el alcohol de orujo sea, a los efectos tributarios, considerado como vinico, sin que pueda, bajo pretexto de buscar la igualdad de tributación, elevarse el aduado de alcohol vinico, como se intentaba hacer en el proyecto de ley presentado a las Cortes por el anterior señor ministro.
c) Supresión ó suspensión de los efectos tributarios de la tarifa 2.ª
d) Simplificación en el aduado de la tarifa 3.ª, buscando un tipo común, que se satisfará a la entrada del alcohol en las fábricas de anisados, licores y compuestos.

LIBERACION DEL IMPUESTO DE CONSUMOS a la especie vinica, ó cuanto menos reducción de aquel a un tipo que no exceda en ningún caso del 25 por 100 del valor de la especie.

Preparación de un reforma con arreglo a las conclusiones de la Federación en un exposición a la presidencia del Consejo de ministros de 12 de Febrero último y su proyecto de bases de 1.º de Abril, dando desde luego en la Junta de Aranceles, a la agricultura, la genuina é importante representación proporcional que le corresponde.

Unión republicana

La Junta del Casino de Unión Republicana de Alcañices, ha quedado constituida en la siguiente forma: Presidentes honorarios: D. Nicolás Salmerón, D. Vicente Blasco Ibañez y D. Adolfo Gil y Morle.

Presidente, D. Vicente Dubón Aparicio; vice, D. Vicente Bayarri Marín; secretario, don F. S. R.; vice, D. D. B. M.; tesorero, D. Claudio Roni Roset; contador, D. Antonio Casauwang Calvo; bibliotecario, D. Francisco Cervera; vocales: D. Fernando Ruiz, D. José María Bayarri, D. Vicente Dubón López, D. José Roch, don Vicente Ferrando.

Distrito de Chiva

Con objeto de proceder a la designación del candidato para diputado a Cortes por este distrito, se convoca a los señores representantes de los pueblos que componen la Junta del mismo, para mañana, a las once de la misma, en Monserrat. Dada la importancia del acto, y con el fin...

de que éste revierta la debida solemnidad, esta presidencia, confiando ser atendida, encarece a todos los representantes la más puntual asistencia.

La Junta, que en el asunto de que se trata tiene criterio propio, recaebrá su completa independencia, no dejándose influenciar por nada ni por nadie, rechazando toda clase de imposiciones y no permitiendo la intrusión de ningún elemento extraño a dicho organismo. El presidente, J. Bernald Devia.

Para tratar de las próximas elecciones, se convoca a todos los individuos que constituyen la Junta del distrito para hoy domingo, a las tres de la tarde, en el Centro de Unión Republicana, Libreros, 2. Se encarece la total y puntual asistencia. El presidente, Andrés Casanova.

Mitín en Sot de Ferrer Los entusiastas correfielos del Rio de Segorbe celebrarán hoy domingo, por la tarde, un grandioso mitín de propaganda republicana en el pueblo de Sot de Ferrer.

Los correfielos de este pueblo invitan por nuestro conducto a los republicanos de los pueblos vecinos para que asistan al acto, en el cual harán uso de la palabra, entre otros oradores, D. Eleuterio Pérez, de Vall de Uxó; don José Gil, médico de Esblid; D. Franco Ricart, de Segorbe, y nuestro compañero D. José Manaut Nogues.

LOS MILLONARIOS EXTRAORDINARIOS

El famoso Lebaudy

¿Os acordáis de este emperador del Sahara? Sus excentricidades han llamado la atención diferentes veces en todo el mundo. Se manifiesta otra que la de fundar un imperio y tener ejércitos, barcos, súbditos y todo lo que tienen los soberanos formales.

El famoso Lebaudy, que tiene tan poco seso como abundancia de millones, no deja de ser un chiflado más en la lista de los millonarios absurdos. Paris le ha tomado el pelo cuantas veces ha pretendido hacerle creer lo del imperio del Sahara y ahora la prensa de Roma imita la conducta de la parisiense con el emperador desgraciado.

Lebaudy está en Roma. Los periódicos dedican largos artículos a sus extravagancias, y raro es el día que no nos cuenten alguna cosa extraordinaria.

Un periodista ha celebrado una interview con la compañera de Lebaudy, Mme. De Dion, gentil parisiense que sabe como cohearse de encima al emperador, harta ya de sus locuras.

«Conoció a Lebaudy—dijo la De Dion—por primera vez dos años atrás en Paris. Vivimos allí juntos unos cuatro meses. El era bueno, tranquilo y ajeno a las extravagancias y excentricidades que después tanto han dado que hablar y hecho reír a los italianos. Yo me separé de él porque no quería compartir el sarcasmo ni ser víctima de sus arrebatos, y me dirigí al Cairo; mas he ahí que al cabo de pocos días me encuentro de nuevo con mi antiguo compañero, y fijándome de sus protestas de seriedad y amor, reanuda mis relaciones.

Quiso luego organizar una excursión al Sahara con todo el aparato de un emperador africano. Formaba nuestro cortejo una caravana de 21 dromedarios, ocho árabes y muchos servidores.

Durante la excursión dos dromedarios murieron, y Lebaudy mostrase tan afligido que quiso matarse. Le consolé como pude, y disuadiéndole de prolongar nuestra peregrinación, regresamos a Egipto para desembarcar en Nápoles. Aquí anduvimos errantes en buses de hotel, sin hallar ninguno que le satisficiera.

Al fin acabó por sentar sus reales en las faldas del Vesubio, obligándonos repetidas veces al día a subir a pie la empinada cresta, que se hacla inaccesible por la ardiente lava que arrojaba el volcán.

Javier de Montepin

El muchacho es capaz de estar durmiendo delante de la puerta... Veamos la ventana. Abrió la única que había en el cuarto, y la abrió con precauciones infinitas para no hacer ruido.

La noche estaba oscura; pero un farol fijo en el muro le hizo ver que dominaba el patio de las caballerizas, y debajo de su ventana adivinábase un montón de estiércol por el olorollo especial que subía.

En el fondo del patio distinguíase una puerta-cochera que daba a la calle. Necesito una escala, y si no la tengo, saltaré; a bien que voy a caer en blando. Abrió su saco de mano, tomó el revólver que Fabricio le había aconsejado llevar, y volvió a la ventana, montándose en el antepecho. Después colgóse hácia afuera, sosteniéndose de las manos suspendo en el vacío; por último, saltó presa y cayó sobre el estiercol sin hacerse el menor daño.

Levantóse, y palpando los muros y de puntillas llegó a la puerta, cerrada con una viga por dentro, la abrió, se encontró en plena calle y echó a correr hácia la estación. Entretanto, Pedrillo dormía a pierna suelta.

XXXV Eran cerca de las nueve cuando Claudio Marcan salió de la casa de Salud y se reunió a su coche, que ya empezaba a preocuparse de su tardanza.

—¡Ah, sois vos!—dijo el coche a verle. —Sí. Todo ha pasado a pedir de boca: aquí estoy.

El médico de las locas

—Ya era tiempo: si tardáis cinco minutos más aviso al comisario. ¿A dónde vamos? —A Neuilly, boulevard del Sena. Detenéos a la puerta del primer almacén de vinos, donde beberemos un trago y ajustaremos cuentas.

—Está bien, sois un buen parroquiano y os serviré por años si me queréis ajustar. —Cuando sea capitalista hablaremos—dijo Claudio riendo. Eran cerca de las doce de la noche cuando se detuvo el carruaje en el boulevard del Sena, no lejos de la puertecita del parque.

El coche, después de beber y de ir bien pagado, se alejó, y el marinero, sacando una llave del bolsillo, entró en el parque y después en su pabellón. Tomó la linterna sorda, de que ya le hemos visto servirse otras veces, y buscando las calles más sombrías se dirigió hácia su casa, y se detuvo delante de la ventana de Fabricio. Oscuridad profunda reinaba en la estancia.

—Si el tunante hubiera de venir esta noche—pensó Claudio—ya estaría aquí. Es inútil ocuparse de él por hoy. En un rincón del parque, y detrás del pabellón que le servía de morada, había un sitio muy emboscado, dominado por un platano de magnífica extensión. Botaron apartó con sus manos el ramaje, se arrojó al pie del platano, sacó su linterna, a la que hizo proyectar un rayo de luz, y con su cenebillo y con sus propias manos empezó a remover la tierra.

En aquel sitio no ofrecía resistencia alguna, y velase que había sido removida recientemente.

Javier de Montepin

No podía, sin embargo, solicitar semejante hospitalidad, lo que le hubiera hecho sospechoso; era preciso que la huérfana se la ofreciera. El calor había sido sofocante todo el día; la atmósfera de la noche estaba cargada de electricidad...

Fabricio y Paula, después de haber comido en deliciosa intimidad, buscaban el fresco en un extremo del parque, en un banco rústico; y Paula Baltus, vestida con un blanco peinador, escuchaba con delicia las promesas de amor, los planes de felicidad de su prometido.

De repente el joven pareció triste y preocupado; las palabras espiraron en sus labios, y expresión de profunda melancolía se pintó en su rostro. —¿En qué pensáis? ¿Estáis triste al lado mío? —Sí, lo estoy, porque dentro de una hora, esclavo de las preocupaciones sociales, tendré que alejarme de esta casa, donde queda mi felicidad, mi vida...

—¿Y eso os entristece? —Sí. —¿Por qué afligiros por una separación tan corta? Volveréis mañana. —Sí, volveré todos los días que os detengan aquí vuestras ocupaciones; pero el que deja su dicha, tiene acaso la seguridad de hallarla al día siguiente? —¡Oh, qué horrible idea! Desechada. —No puedo. A pesar mío, la idea de separarme de vos me asusta, y tristes presentimien-

XXXIV

Volvamos a Mantes, donde hemos dejado a Lorenzo bajo la vigilancia de Pedrillo, el grumete precoz que armado de un revólver sentía redoblarle su energía. Pasado el primer momento de estupor, el mayordomo empezó a reflexionar sobre su situación y a ver las ventajas que podía sacar de ella.

—Estoy cogido—se decía—y Claudio es de una malicia sin igual. Capaz es de comprometer a mi amo a pesar de su completa inocencia... y si se empeña, hasta me comprometerá a mí también. Dejé caer la cabeza en su mano, y se preguntaba: —¿Qué hacer para salir de este aprieto? Yo bien sé que Claudio es muy trucha; pero Mr. Fabricio, mi señor, no es rana... ¡Si yo pudiera prevenirle... su reconocimiento para mí no tendría límites, y como es generoso... Si, sí, es preciso ganar por la mano al marinero.

Miró lentamente a Pedro y le dijo: —Está bien, grumete: he caído en la ratonera por servir bien a mi amo; yo no podía suponer que en ello hacla mal a nadie. —Señor Lorenzo, yo no entiendo; pero creo que cuando se obra mal, siempre la conciencia nos avisa algo. —No ha sido así esta vez, y para emendar mi torpeza cumpliré la promesa hecha a tu padre; soy hombre de palabra. El muchacho mostró el revólver, y dijo: —¡Vive!

11



# PAÑERÍA Y SASTRERÍA Abdón Ibáñez

Viticultores.—Véase el anuncio en otra página.

El doctor Escuder ha abierto su consulta de enfermedades nerviosas y mentales en la calle del Mar, núm. 28, pral.—Horas: toda la mañana.

No hay duda que todo forastero que visite las presentes ferias, ha de proveerse de un elegante cinturón bueno, bonito y barato, en la calle de San Vicente, frente al reloj de San Gregorio.

Es increíble la baratura, siendo la clase como es inmejorable. Cinturones que antes costaban 7 pesetas, hoy los encontrará el público a 3 50.

Repetimos que no dejen los forasteros de visitar esta casa, seguros de que se han de llevar de Valencia un buen recuerdo de feria. No equivocarse: calle de San Vicente, frente al reloj de San Gregorio.

La Fabril Valenciana.—Véase el anuncio en la 4ª página.

Ayer mañana zarpó de nuestro puerto el buque norteamericano "Minneapolis". Se dirige a Bona a dejar una comisión de astrónomos que allí ha de estudiar el próximo eclipse de sol. Las otras comisiones que aquí han quedado se instalarán en Castellón, Daroca y en el monasterio de Porta Cœli. Han traído excelentes instrumentos para estudiar dicho eclipse.

El "Minneapolis" volverá a recoger a los afortunados sabios, pues su viaje a Valencia no ha tenido otro objeto que el de cumplir con dicha misión científica.

Bajo la presidencia del Sr. Albarola se reunió ayer mañana la Junta de Obras del Puerto, tomando posesión del cargo de vocal de la misma el general comandante de Marina señor Laspente.

Sin discusión fueron aprobados los siguientes dictámenes:

Conceder 30 días de licencia, por enfermos, a D. José María Bernal, depositario de fondos del puerto, a D. Lluís Barriola, oficial de baseles, y a D. Gerardo Fabra Albifana, escribiente de la Recondición de arribos.

Aprobar las cuentas justificadas del material de Depósitos correspondientes al primer semestre del año actual, que importan la cantidad de 228 88 pesetas.

Darse por enterada de los accidentes de trabajo que se consignan:

Lesionados: Vicente Abella Gil, Pascual Lafuente Satorres, Antonio Arbas Corra, Bernabé García Valverde, Vicente Alegre Garay y Pedro Muñoz López.

Dados de alta: Daniel Belda Muller, Simón Martínez Raquena, Joaquín Juevas Bonet, Bernabé García Valverde, Miguel Leiva Francés y Pascual Llanueta Satorres, y del dictamen referente a la segunda parte de la liquidación de las obras recondidas de los diques exteriores.

El arrojado diestro Emilio Gabarda (Gabardito) ha entregado al Hospital, en concepto de limosna, las 300 pesetas que percibió por su trabajo en la novillada celebrada en nuestra plaza de Toros el 27 del actual. Merece aplausos la caritativa conducta del simpático novillero.

En la calle de Cuarte, núm. 13, tuvo la desgracia de caer en la escalera una niña de dos años llamada Josefa Bernal Genu, produciéndose la fractura completa del brazo izquierdo.

En la calle de la Jordana fué atropellada ayer tarde por un carrido de mano una muchacha llamada Amparo Muller Estellés, de ocho años, pasando por el vientre una de las ruedas del vehículo.

En la casa de Socorro de Serranos, donde fué curada se calificó la lesión de grave.

## Movimiento obrero

ALBARRANES "LA CONSTRUCTORA VALENCIANA".—Esta sociedad celebrará junta esta mañana, para tratar de los asuntos siguientes: Celebración de un mitin de propaganda socialista; protestar sobre los atropellos de Rusia; tratar de la forma de ingreso en la sociedad; dar cuenta de las gestiones de la comisión de protesta contra consumos y otros asuntos de interés por lo que se encarece la asistencia.—El secretario, Ricardo Benito.

## Certamen musical

Segundo día

Como el día anterior, todas las bandas recorrieron para ir a la plaza, las calles del itinerario señalado.

A las cuatro ocupó un sitio el Jurado, comenzando la segunda parte del concurso musical.

Después del desfile, en el que fueron aplaudidas todas las bandas, ocupó el tablado de la "Sociedad Musical" de Utiel, que ejecutó una fantasía de "Lohengrin".

A continuación, la banda "El Porvenir" de Simat de Valliduga, tocó la apertura de "Don Juan en Viena", siendo aplaudida.

La música "Nuevas" de Benaguasil, interpretó una fantasía de la ópera "Don Juan" de Mozart, oyendo, al terminar, una nutrida salva de aplausos.

Seguidamente la "Barralada" de Almazora tocó la abertura "Lago de las Hadas", oyendo una entusiasta ovación.

Ocupó acto seguido el estrado la banda "Primitiva" de Santa Cecilia, de Albaladea, interpretando las "Canciones pintorescas" de Massenet, y siendo muy aplaudida.

La música "Primitiva" de Benaguasil ejecutó la fantasía "Gioconda" de Panchielli, premiando el público en labor con grandes aplausos.

Finalmente tocó la pieza de libre elección, que era la "Rapsodia española" de Liszt, la banda de Alendia de Carlet, siendo ovacionada.

Las de la primera sección del concurso regional, o sea la "Nueva" de Jativa, "Municipal" de Novelda, "Centro Musical" de Torrente y "Centro Musical" de Alginet, subieron al tablado por este orden, interpretando la pieza obligada que es la abertura de "Sigurd".

Las cuatro músicas oyeron al finalizar su cometido una verdadera ovación.

Finalizó el Certamen con la ejecución por las bandas del regimiento infantería del Rey y "Litre Biterroise" de la fantasía de "Sigurd".

## Artículos para fotografía

J. Martín y Compañía  
Pintor Sorolla, 40 (frente al teatro Principal)

¿Desea V. llevar el pelo bien teñido? (Sí)

Pues usad La Belleza del cabello y lo conseguiréis en realidad.

También se tinte en su salón, independiente, por el bigote, dos reales: barba, seis; cabeza, de ocho a diez. Para las señoras, según la peldada que está la cabeza, pero en todos los casos sus precios serán económicos. Moscardó, calle del Poeta Querol, 20.

## Teatros

**Pizarro:**—Boy domingo, tarde y noche, dos variadas funciones, poniéndose en ambas "La peseta en forma" y "Frou Frou".

El lunes función monótona.

El martes debutará el tenor valenciano don Ramón Alarcón, con el estreno de la parodia de la ópera "Tosca", "La Tosca".

**Salón Novedades.**

El notable cuadro que actúa en este concurrido salón ha venido a aumentarse con la aplaudida epletista María Gurgui, que en la noche de su reaparición y en las sucesivas ha ganado en bienes lid los aplausos del público, que reuerda con gusto las largas y provechosas campañas que en el Salón Novedades ha hecho tan simpática artista.

## Toros y Toreros

El artístico adorno, con que se ha engalanado la plaza los dos días del Certamen, permanecerá mañana durante la corrida.

## ESPECTÁCULOS

TEATRO PRINCIPAL.—Tres sesiones.—Gran cinematógrafo.—Triplo.—A las 7 30.

TEATRO APOLO.—Gran compañía de Varietés.—Porsección: A las 9.

TEATRO PIZARRO.—A las 4.—El suño de rosas.—Frou frou.—La peseta en forma.—A las 9.—El pobre Valter.—La peseta en forma.—Frou frou.

SALÓN NOVEDADES.—Cuatro variadas de espectáculo, entre ellos "Los Gigantes y gigantes de Zaragoza, en Valencia" y "Gran corrida de toros"—Fiesta andaluza.—A las 8.

CINEMATOGRAFO DE LA PAZ.—Audición de gramófono.—Variado colección de vistas panorámicas y cuadros de cinematografía, entre ellos, "Carreras de caballos en París" y "Lo que se ve desde la Bastilla".—Todos los jueves regalo de liguetes a los niños que asistan a las sesiones de la tarde.

## Casa de colores

Especialidad en verde y rosa para la casa. Pintales y demás objetos para la pintura. Además hay una variedad de colores de todas las clases que pueden competir con los de las principales casas de Valencia, en bondad y economía. Antonio Hernández, San Vicente, 178.

## LA EMANCIPACION

Nuevo taller colectivo de zapateros, ofrecen al público un completo surtido de calzado a precios sumamente reducidos, garantizando la calidad y confección de los mismos.

Establecimiento Viejo, 10, próximo a la Lonja.

## Purgaciones

Flujos blancos, gonorrea, irritaciones y en general todas las enfermedades del aparato urinario en el hombre y en la mujer, fácilmente se curan, por crónicos y rebeldes que sean, por medio de la inyección antiséptica.

## Valentín Palacios

Probada y os convenceréis de sus maravillosos efectos que son inmediatos a las primeras aplicaciones de este medicamento. En Valencia: Farmacia de D. Angel Vives, Mercado, 40; Dr. Calvo, Farmacia de San Antonio, Señoras, 1; Castañer y Compañía, droguería de La Lanza.

## Gramófonos Guesta

SALÓN CUESTA  
Aparatos de fotografía  
Gramófonos Guesta  
**¡Madres!**

La Pantofoa Borbonet salvará 4 vuestros hijos. Cura todas las enfermedades que proceden de la dentición: diarreas, indigestiones, vómitos y calenturas, facilitando el biberón.

CAJA 1 25 PESETAS  
Farmacia Dr. Barral, calle Alta, y principales. Barcelona, farmacia del su or, Carders, 44.

## Gran descubrimiento

de agua estomacal

Para el estómago y demás acideces

Mirrosamente se ha descubierto en Masmarrell, un agua de puro almidón, que contiene muchas materias minerales que el aparato digestivo, según análisis del doctor Panchi.

Se reciben encargos, calle de Vives, 4, bajo.

## Novedades musicales!

Obras del maestro Giner

Entre el "Luz y la Tinta", cancionero rural para banda, en papeles sencillos y guión, 4 pesetas.

(Esta obra ha sido ejecutada con gran éxito, en el festival de Benicoeli.)

La obra de la "Música", parte doble.—"Foch de l'era", paso-doble y duo.—"Una nit d'albaes", poema-sintónico.—"Fiesta de la música en el campo", poema-sintónico.

LUIS TENA  
Almacén de música, pianos e instrumentos.  
SAN VICENTE, 99, VALENCIA

## Artículos para fotografía

J. Martín y Compañía  
Pintor Sorolla, 40 (frente al teatro Principal)

¿Desea V. llevar el pelo bien teñido? (Sí)

Pues usad La Belleza del cabello y lo conseguiréis en realidad.

También se tinte en su salón, independiente, por el bigote, dos reales: barba, seis; cabeza, de ocho a diez. Para las señoras, según la peldada que está la cabeza, pero en todos los casos sus precios serán económicos. Moscardó, calle del Poeta Querol, 20.

## La "Gaceta"

Publica hoy el diario oficial: Parte del estado del infante D. Fernando. Convocatoria de varias plazas vacantes en los Colegios de huérfanos de militares. Anunciando la provisión de cátedras en los Institutos.

Ordenando que los jefes de cuerpo envíen a las granjas agrícolas a los soldados para el estudio de las operaciones propias de la estación.

Aprobando el concurso de cartillas agrícolas y suprimiendo el anterior.

Declarando oficialmente invadida por la filoxera la provincia de Valencia.

Nombrando al subdirector D. Ricardo Serrantes para que estudie los medios de remediar la crisis agrícola.

## Lo del monitor "Puigcerdá"

El Globo pide que se depure lo ocurrido con la venta del monitor "Puigcerdá" a los ingleses, y solicita que queden en suspenso todas las subastas de materiales inservibles.

Sobre este asunto hemos hablado con el ministro de Marina, quien nos ha dicho que tenía pocas noticias, pero procurará enterarse y obrará con arreglo a lo justo.

## En un ayuntamiento

Ferrol.—A la sesión de ayer sólo concurrió el alcalde.

Ninguno de los 25 concejales asistió.

La situación se agrava, hasta el punto de que una comisión ha marchado a la Coruña a conferenciar con el gobernador.

Los concejales han dicho que no quieren nada con un alcalde que tiene abandonados todos los servicios.

## Una conferencia

A las dos de la madrugada ha terminado la conferencia entre el conde de Romanones y el Sr. García Prieto.

Se da como seguro que a consecuencia de esta conferencia habrá una combinación de gobernadora.

## Congreso odontológico

Palma.—Ha terminado el Congreso odontológico.

Los congresistas fueron obsequiados por la Diputación con un lunch en el bosque de Belver.

Este pintoresco punto ofrecía un bonito aspecto.

Hoy serán obsequiados con un banquete en el Grand Hotel.

Luego embarcarán en el "Balear" visitando las nuevas de Manacor y Arta.

Un doctor itisiano dijo que la reina Margarita tiene el propósito de visitar de finagaito las islas y presenciar desde ellas el próximo eclipse.

## Preparativos

Nueva York.—Han empezado los preparativos para la conferencia de la paz.

Llegaron los restantes enviados japoneses.

Komura y Roosevelt son conductivos.

Los delegados rusos y japoneses saldrán uno de estos días con dos cruceros.

## La cuestión alcoholera

San Sebastián.—El Sr. Canalejas, en unión de la Federación Agrícola de Levante, visitó al Sr. Montero Ríos.

Expuso al jefe del gobierno los deseos de la Federación referente al alcohol de orujo y suspensión de la tarifa segunda.

El Sr. Montero Ríos declaró que uno de estos días se publicará una real orden disponiendo que el alcohol de orujo tribute como el vinico.

Respecto a la supresión de la tarifa segunda, no se comprometió a nada, pero dijo que haría los posibles por llegar a un acuerdo.

Los comisionados salieron muy satisfechos de la entrevista.

El Sr. Canalejas manifestó que no había hablado de política con el Sr. Montero Ríos.

## Tranquilidad

Trubia.—Llegando a un acuerdo industrial y arrendatarios de consumos, ha quedado restablecida la tranquilidad.

## Suicidio

Valladolid.—Maximino Muñoz, disgustado por los malos tratos del marido, se arrojó ayer a la calle desde un segundo piso, quedando muerta en el acto.

## Banquete

San Sebastián.—El Sr. Alonso Castelló obsequió anoche con un banquete al Sr. Canalejas.

Asistieron varios amigos políticos.

## Propósitos de Villanueva

He hemos preguntado al ministro de Marina qué habla de su presupuesto, y nos ha dicho que nada en concreto se iba aún. Eso dependía en parte del Sr. Echeagaray.

Quiere hacer algo nuevo que tiene en estudio.

## Diligencias

Bilbao.—El juzgado continúa instruyendo diligencias.

Estuvo en la taberna de Carazo anoche tomando declaración al sereno y a varias mujeres.

## Artículo comentado

París.—San Petersburgo.—El "Kouraké Védomosti" publica un artículo del príncipe Troubetzkoi, uno de los organizadores del Congreso de los zemstvos, en el que declara con gran franqueza que el sistema electoral que el gobierno adopte decidirá la revolución.

Si el gobierno, dice, persiste en querer aplicar el sistema electoral la diferencia de clases, el estrellismo será inevitable.

## Las víctimas del "Fariadet"

Marsella.—En el vapor "Ville de Napoléon" han llegado los restos de los dignatarios del "Fariadet".

## Visita

Tokio.—Gran número de señoras de la aristocracia, precedidas por las señoras de Togo y Oyama, han acudido a Mad. Roosevelt.

## Agresión ó suicidio

San Sebastián.—Ayer, en el boulevard, se presentó a un guardia municipal un sujeto de unos 53 años, que presentaba una herida grave en el cuello.

Fuó trasladado a la casa de Socorro y luego al Hospital.

Manifestó que le había inferido la herida un sujeto desconocido.

Se dice que se trata de un intento de suicidio.

## A Cartagena

Ha marchado a Cartagena con objeto de tomar posesión de la capitana general de aquel departamento, el Sr. Anón.

## La tiranía de Trepoif

París.—Moscu.—El general Trepoif, en vista del gran número de Congresos y Asambleas que proyectan celebrarse, ha dado orden de que la policía los disuelva, tomando el nombre de los que asistían.

A pesar de esta orden, los organizadores de las citadas reuniones están dispuestos a celebrarla.

## Rumor grave

París.—Londres.—Parece confirmarse que un fuerte destacamento de tropas japonesas ha desembarcado en la costa de Siberia.

La noticia ha producido impresión profunda porque este desembarco significa el comienzo de la invasión del territorio ruso por los japoneses.

## Congreso de municipalidades

París.—San Petersburgo.—En Septiembre se verificará en Moscu un Congreso de 500 delegados de los municipios para el examen y elaboración definitiva de los nuevos reglamentos por que aquéllos deben regirse.

## Negativas oficiales

En los centros oficiales siguen desmintiéndose los rumores acerca de asuntos dignos entre los ministros.

La presencia en Madrid del Sr. Sánchez Román la explica por la necesidad de estudiar el proyecto de bases para la reforma arancelaria.

Añaden que irá a San Sebastián antes de que regrese la corte.

## Temblores de tierra

Burdeos.—Se han dejado sentir tres temblores de tierra.

No ha habido desgracias.

## De San Sebastián

El rey ha firmado hoy los siguientes decretos:

Creando la comisión que estudie la provisión de accidentes en las minas.

Concediendo la gran cruz del Mérito Naval, con distintivo blanco, al ordenador de pagos de Marina, D. Carlos Saralegui.

Ha llegado el general Sr. Soler, gobernador militar de Bilbao, para cumplimentar al rey.

Ha zarpado para Santander los cruceros "Cardenal Cisneros", "Marqués de Molina" y "Extremadura".

Permanecerán allí hasta nueva orden.

El Sr. Montero Ríos ha estado en Palacio.

Al salir nos ha confirmado que el infantito sigue mejor.

El Sr. Montero Ríos ha negado que se publique el decreto de disolución de las Cortes el 7 de Agosto.

La fecha se acordará en Consejo de ministros.

Seguramente será en la segunda quincena de Agosto.

Ha añadido que el gobierno se presentará a las Cortes tal cual está constituido hoy.

## La Exposición Ibero-Americana

Una comisión de la Sociedad Ibero-Americana ha visitado al conde de Romanones para solicitar su apoyo para el mayor esplendor de la Exposición Ibero-Americana que se instalará en la Moncloa.

El ministro ha ofrecido hacer para ello todo cuanto está de su parte.

## Neutralidad

Los amigos del Sr. García Prieto dicen que el gobierno permanecerá neutral en aquellos distritos donde luchan más de dos candidatos liberales.

## Periódico suspendido

San Petersburgo.—El ministro del Interior ha suspendido por dos meses la publicación del periódico "Neuwoski".

## El descanso

Una comisión de dependientes de comercio ha visitado al ministro de la Gobernación para interesarle el exacto cumplimiento de la ley de Descanso dominical.

## La deuda

El Sr. Echeagaray ha dispuesto que se recogan nueve millones de la Deuda de Ultramar con cargo a las obligaciones del Tesoro.

En el balance del Banco de hoy figurará en este concepto.

## El eclipse

Castellón.—El ayuntamiento ha acordado nombrar una comisión, formada por el alcalde y los concejales señores Echevari, Castelló y Tarrega y Gimeno, para que reciban y cumplimenten a los astrónomos ingleses que vendrán a estudiar el próximo eclipse.

Con esta hora dos las comisiones de astrónomos que harán sus observaciones en Castellón.

La otra la forman los norteamericanos llegados a Valencia a bordo del "Minneapolis".

En la provincia hay ocho o diez comisiones.

Los norteamericanos tienen ya instalados los aparatos y registradores automáticos en la frontera del Instituto.

## El mitin de mañana

El gobernador civil ha dicho que suspenderá el mitin que los marxistas proyectan celebrar mañana, en cuanto se pronuncien en él discursos violentos.

## Obras públicas

El conde de Romanones ha dispuesto que se comiencen en el plazo de dos meses el pantano de Guadalquivir y se estudien los del Guadalquivir y otros para dar riego a gran número de hanegadas.

## Nombramientos de alcaldes

Hoy han sido firmados los nombramientos de alcaldes de Ponferrada, Ocaña, Oviedo y Huesca.

## Las víctimas del "Fariadet"

Marsella.—En el vapor "Ville de Napoléon" han llegado los restos de los dignatarios del "Fariadet".

Se les ha tributado honores, haciéndoles un público verdadera manifestación de simpatía.

## Sobre la paz

París.—Considérase menos probable la paz entre Rusia y Japón después de la entrevista de Rouvier y Wite.

Solo muéstranse optimistas los centros financieros.

Confían en la presión que hará Inglaterra sobre el Gabinete de Tokio.

Se ha pasado la correspondiente nota en este sentido al gobierno británico.

Londres.—Dícese que la paz ó la guerra quedará acordada en la primera sesión que se celebrará el 5 de Agosto.

Las condiciones del Japón son forzosa e invariables.

## El armisticio

Nueva York.—El secretario del plenipotenciario Kamura ha declarado que no se pactará armisticio hasta que comiencen las negociaciones para la paz.

## Los republicanos

Castellón.—En breve se realizarán jiras campestres y mítins en Sot de Ferrer y Cervera del Maestre, para conmemorar el éxito de la asamblea republicana.

## Riña

Sanlúcar de Barrameda.—En una taberna hallábase libando varios sujetos y rieron, resultando con una grave coñillada en un brazo uno de ellos, empleado en la cobranza de arbitrios.

## Habilidad

San Petersburgo.—A pesar de los esfuerzos del emperador Guillermo para comprometer al zar a no pactar con el Japón, éste ha recobrado su libertad de acción.

## De Barcelona

Ha tomado hoy posesión, con las solemnidades de ordenanza, del cargo de gobernador militar de Montjuich, el general de brigada don José Chacón.

En el pueblo de Palleja ha sido asesinado el dueño de una casa de comidas por un sujeto que pretendía penetrar en ella a viva fuerza.

Ha sido remitido a la Audiencia terminado el sumario sobre los sucesos ocurridos el domingo de Caraculá y la salida del mitin del Palacio de Bellas Artes.

Ha llegado de Pamplona el general don Miguel Imaiz.

Procedente de Tarragona ha fundado esta tarde en el puerto el crucero "Carlos V".

Ha sido denunciado el periódico libertario "El Productor".

## Los rusos rechazados

Londres.—Los rusos han sido rechazados en Sakaline.

Los japoneses son dueños de toda la isla.

Ayer fueron hechos prisioneros 200.

## Wladivostok

San Petersburgo.—El ejército japonés sigue observando a Wladivostok.

La plaza se apresta a la defensa.

## Crédito

París.—Los bancos alemanes han abierto un crédito al 6 por 100 para Rusia, sirviendo de garantía los depósitos existentes en los bancos rusos.

## Sobre la entrevista

París.—Dicen de Viena que el emperador Guillermo, a propósito de su entrevista con el zar, ha teleografiado al emperador Francisco José asegurándole su propósito de constituir la alianza austro-alemana y mantener la paz europea.

Noticias de San Petersburgo, de buen origen, dicen que el emperador Guillermo, en su entrevista con el zar Nicolás, le aconsejó un plan de reformas interiores para afianzar el orden en su territorio.

San Petersburgo.—El zar ha teleografiado al emperador Francisco José, diciéndole que mantendrá la inteligencia sobre los Balcanes y restará la alianza de los tres emperadores.

## Desórdenes

Berlín.—Telegráman de Berlín que siguen los desórdenes.

Un sujeto mató de un tiro de revólver al jefe de policía.

## Crédit Lyonnais

Cambios facilitados por la agencia de Valencia

Madrid 29 a las 16 40.

Interior 4 por 100.	78 90
Amortizable 5 por 100.	95 05
Acciones Banco España.	426 00
Acciones Tabacalera.	600 00
Cambios París.	32 25
Cambios Londres.	32 25

Barcelona 29 a las 15 40.

Interior 4 por 100.	79 48
Amortizable 5 por 100.	99 27
Notas.	43 80
Alemañes.	47 65
Colonias.	25 95
Exterior en París.	91 15
Notas en París.	155 00
Alicantes en París.	280 00
Cambios París.	32 25

## Grasa Caballo

para suavizar el calzado y corregir  
Pastillas para limpiar el calzado de lana

AL POR MAYOR Y AL DETALLE  
Sangre, 17, Kiosco de periódicos  
Frente a la Casa Ayuntamiento.

## A los impresores

VICENTE GARCIA, carpintero

calle de Tejedores, 3, bajo

Especialidad en toda clase de trabajos de imprenta, como son: Cajas, GALERINES, CHALETTES, COMODINES, etc. etc.—Gran economía.—Competencia con los casos de Barcelona.

## FECUNDIDAD

Acusaciones a las SEÑORAS de uso del "Miguelo-Parce Oriental y Gotes farmacéuticos". El rovente por ciento que lo usan, consiguen ser MADRES en poco tiempo. Único punto de venta:

Gran farmacia Moderna, de J. Climent  
Paseo, 15, VALENCIA

